



**PRÉSIDENTIELLE** 

Se conformant au calendrier initial établi par le CGE, le président Ali Bongo Ondimba est allé déposer hier, au siège de cet organe chargé de l'organisation des élections générales du 26 août, sis à la Cité de la Démocratie, son dossier de candidature en vue de sa réélection à la magistrature suprême.

Page 3

## INSOLITE

Après le python dans son jardin de Libreville en mars, voici l'éléphanteau pointant le bout de sa trompe dans une pièce de la demeure de Lee White à La Lopé, pour le coup pas ministre des Eaux et Forêts pour rien. Un jeune pachyderme y a en effet cherché à s'emparer d'un morceau... de savon.

Page 7

À PAU

## GRANI

PAR contraste avec le camp présidentiel, désormais en ordre de bataille après une séquence qui a duré trois jours (annonce et publication des candidatures, investiture et dépôt du dossier de candidature de son champion à la présidentielle), la plus grande incertitude demeure du côté de l'opposition, notamment quant à la désignation d'un candidat consensuel à la magistrature suprême. Pour l'heure, ses principaux ténors sont, chacun, sur la ligne de départ. Page 2



## Pour moi quoi...

Comme c'est bizarre ces élections générales 2023 qui n'emballent ni ne passionnent les foules.

A part l'ex-parti unique qui met en marche son rouleau compresseur, démontré d'entrée sa grande capacité de mobilisation et son organisation, en face, rien ne bouge. La discrétion est de mise

C'est vrai qu'on est au début des "hostilités" et chaque camp teste ses forces avant de se dévoiler. Ce qui est tout à fait normal pour éviter d'entrée le jet d'éponge.

Mais à moins d'un mois et demi du scrutin, le peuple qui choisit ses représentants au Palais Léon-Mba et l'homme qui doit diriger le pays les 5 prochaines années est perplexe. Il n'est toujours pas en possession du Programme de société des uns et des autres pour juger. Que nous proposent-ils dans les secteurs éducation, art et culture, santé, infrastructures sociales, émancipation de la femme, emploi des jeunes, sports et loisirs, sécurité, immigration etc. pour changer la vie Dans le passé, chaque candidat dévoilait ses ambitions, ses intentions et ses propositions. Même les plus irréalisables Rappelez-vous les campagnes 1993,

1998, 2005, 2009 et 2016, c'était du tao-tao, de l'ambiance et de la ferveur populaire. Mais là, là, là, on n'en sait rien de ceux-là qui ont dévoilé leurs intentions. Ils préfèrent se faire curieusement discrets et même fugants. Pourquoi? Cette attitude cache-t-elle ce vide politique qu'on craignait ? Attendons voir, peut-être les prochains jours nous démentiront. Et ce serait tant

En tout cas, nous au village, on est déjà prêts pour écouter les uns et les autres et attendre la partie la plus importante, joindre l'utile à l'agréable quoi.

...MAKAYA